



VU SUR LE NET

Politique 



KOACI.COM
Koozi l'Info au cœur de l'Afrique

LES ÉMIRATS ARABES UNIS FÊTENT LEURS 52 ANS D'UNION À ABIDJAN

La salle des fêtes du Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan-Cocody avait, ce lundi 27 novembre au soir, des airs de Dubaï. Habillée aux couleurs des Émirats arabes unis, on y fêtait le 52^e anniversaire de la fête de l'union, fête nationale du Pays. Représentant le ministre des Affaires étrangères, au nom du Président de la République, le ministre délégué auprès du Premier Ministre chargé des Sports et du Cadre de vie, Metch Adjé Silas, a salué les relations d'amitiés entre la Côte d'Ivoire et les Émirats arabes unis, et vanté le dynamisme économique émirati. Kandia Camara, présidente du Sénat, et Chantal Camara, présidente de la Cour constitutionnelle, étaient également présentes à cette célébration.

Economie 



FORUM INTERNATIONAL ET SALON AFRICAIN DES TRANSPORTS (FISAT) : LA 7E ÉDITION EST PRÉVUE LE 29 NOVEMBRE À ABIDJAN

Les experts du monde entier convergent vers Abidjan pour la 7^e édition du Forum international et salon africain des transports (FISAT) qui ouvrira ses portes, le mercredi 29 novembre 2023, au Parc des Expositions. Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, en est le parrain. Organisée par Africa Transtour, cette initiative a été saluée par le Premier Ministre, car elle constitue "une opportunité de réaffirmer l'importante vision du Président de la République, Alassane Ouattara". Beugré Mambé, faut-il le noter, prononcera le discours inaugural lors de la cérémonie d'ouverture du FISAT, le mercredi 29 novembre 2023 à 14 heures 30 minutes.



FOIRE DU MADE IN CÔTE D'IVOIRE (FOMCI) : LES POPULATIONS IVOIRIENNES EXHORTÉES À LA PRODUCTION ET À LA CONSOMMATION DES PRODUITS LOCAUX

Le Chef du Gouvernement, Robert Beugré Mambé, a visité, ce samedi 25 novembre 2023, les stands de produits fabriqués en Côte d'Ivoire au Parc des expositions d'Abidjan - Port-Bouët, qui a abrité la deuxième édition de la Foire du Made in Côte d'Ivoire (FOMCI). À cette occasion, le Premier Ministre a exhorté les populations ivoiriennes à produire et à consommer ivoirien. "Le message derrière cette visite, c'est d'appeler notre population à produire et à consommer ivoirien", a dit Robert Beugré Mambé. Et d'ajouter : "En consommant nos produits, nous encourageons nos opérateurs économiques à offrir des produits de qualité en quantité suffisante, de sorte à supporter la concurrence avec l'extérieur." (Source : CICG)

LANCEMENT DES JOURNÉES PORTES OUVERTES DU GUDE PME : LE PREMIER MINISTRE BEUGRÉ MAMBÉ APPELLE AU SOUTIEN DES PARTENAIRES AU

Le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de Vie, Robert Beugré Mambé, a appelé les partenaires au développement à soutenir les actions du Guichet unique de Développement des PME (GUDE PME) par des appuis multiformes en vue de la croissance des différentes structures qui la composent. Le Chef du Gouvernement a par ailleurs exhorté les dirigeants d'entreprises et tous les opérateurs économiques à tirer profit des prestations offertes par leur institution de développement. Il présidait, le lundi 27 novembre 2023, à Adjamé (Abidjan), le lancement des journées portes ouvertes du GUDE PME qui marque officiellement le démarrage des activités dudit Guichet et de ses deux filiales, à savoir la société d'État Côte d'Ivoire PME et la Société de garantie des PME. (Source : CICG)

JOURNÉES PORTES OUVERTES DU GUDE-PME : LE MINISTRE SOULEYMANE DIARRASSOUBA PRÉSENTE LES OUTILS D'ACCOMPAGNEMENT DES PME IVOIRIENNES

Le Premier Ministre Robert Beugré Mambé a présidé la cérémonie d'ouverture des Journées portes ouvertes du Guichet unique de développement des PME (GUDE-PME), de ses deux filiales et de l'agence Côte d'Ivoire Export, le lundi 27 novembre 2023, à son siège à Adjamé-220 Logements. Le ministre du Commerce et de l'Industrie a saisi cette occasion pour saluer le secteur privé, dont le taux d'investissement est passé de 6% en 2012 à 16,7% en 2022 et présenter les outils d'accompagnement des PME, en vue de les rendre plus dynamiques et accroître leur contribution dans le PIB.

FINANCEMENT DE L'ÉNERGIE : UNE TABLE-RONDE OUVERTE

Le Premier Ministre ivoirien, Robert Beugré Mambé, a pris part, à Abidjan, le lundi 27 novembre 2023, à l'ouverture d'une table-ronde pour le financement des projets portant sur l'Énergie et l'Économie numérique dans la zone UEMOA. Le Chef du Gouvernement de Côte d'Ivoire s'est réjoui de la mobilisation de fonds visant à contribuer à relever les défis de l'accès à l'électricité. Beugré Mambé est convaincu que ces projets contribueront énormément à l'amélioration de la vie de plusieurs individus.

LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE L'ÉCHANGEUR DU "BAS-FONDS CHU" SUR LE BOULEVARD MITTERRAND À COCODY ONT DÉMARRÉ

Les travaux de construction de l'échangeur du "bas-fond CHU" de Cocody appelé aussi échangeur de l'Académie ont démarré, le dimanche 26 novembre 2023, a-t-on appris de sources policières. Nous apprenons, à cet effet, que des déviations seront indiquées pour faciliter la circulation. Pour rappel, l'échangeur du "bas-fond CHU" de Cocody sera un viaduc avec un tablier en caisson métallique de 5 travées, 2 x 3 voies et 170 m de long.

LE MINISTRE SIDI TOURÉ REMET DU MATÉRIEL AUX ACTEURS DU SECTEUR HALIEUTIQUE

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Touré, a remis du matériel aux acteurs du secteur halieutique dans l'enceinte de l'École de spécialisation en pisciculture et pêche en eaux continentales (ESPPEC) de Koubi (Tiébissou). Ce don, composé de 3 tricycles, 10 motos, deux congélateurs, 14 glacières, 6 bascules, 5 seaux, 10 bassines (Gbagbo) et 11 sacs d'aliments pour poissons, vise à stimuler l'investissement et à développer la chaîne de valeur. Lors de la cérémonie de remise tenue, le jeudi 23 novembre 2023, le ministre Sidi Touré a expliqué que cette initiative s'inscrit dans le cadre spécifique du Programme stratégique de transformation de l'aquaculture de Côte d'Ivoire (PSTACI).



LA HACA MET EN GARDE CONTRE LE "CANAL ARAIGNÉE"

La Haute autorité de la communication audiovisuelle (HACA) a mis en garde, le 24 novembre 2023, contre la diffusion illégale des chaînes de télévision par câble "Canal araignée". Dans un communiqué, le président de la HACA, René Bourgoïn, a indiqué qu'il a été constaté "la prolifération d'un phénomène dénommé 'Canal araignée'". Cette pratique, consistant à diffuser et distribuer les chaînes des bouquets des opérateurs autorisés, est illégale. En conséquence, la HACA invite les populations à souscrire à un abonnement exclusivement auprès des distributeurs autorisés par elle et d'en profiter en toute légalité.



CHAÎNE D'APPROVISIONNEMENT : DES ACTEURS DU SECTEUR VEULENT METTRE LEUR EXPERTISE AU SERVICE DU DÉVELOPPEMENT

Les spécialistes de la chaîne d'approvisionnement, la logistique et les transports se sont retrouvés, du 23 au 25 novembre 2023, à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody. Ce, à l'occasion de la 1ère édition du Salon de la Supply chain. Selon Carine Touré Yemitia, présidente de "The Chartered institute of logistics and transport Côte d'Ivoire (Cilt CI), initiatrice du salon, à travers cette rencontre, les acteurs des professionnels dans le secteur de la logistique et du transport veulent mettre leur expertise au service du développement de la Côte d'Ivoire et du continent africain. Le représentant du ministre des Transports, Lucien Tiessé, directeur général des Transports terrestres et de la circulation, a rappelé le soutien sans faille du ministre Amadou Koné à cette activité et la volonté de sa tutelle à l'accompagner dans sa progression.



FRANCIS NGANNOU PARTAGE SON PARCOURS AVEC LA JEUNESSE D'ABOBO

Le champion camerounais des poids lourds de l'UFC, Francis Ngannou, a rencontré, dimanche 26 novembre 2023, les jeunes d'Abobo à Abidjan, en présence du ministre Mamadou Touré et de Kandia Camara, présidente du Sénat ivoirien. À l'Agora des jeunes d'Abobo Akeïkoi, Ngannou a souligné les "similarités" entre Abobo et son propre parcours. Issu d'une famille modeste, il a partagé son cheminement, affirmant que son plus grand rêve était de devenir un boxeur de haut niveau. Le ministre Mamadou Touré a salué le parcours de Ngannou et a annoncé une convention entre son Ministère et la Fondation de Francis Ngannou.



LATRINES EN MILIEU SCOLAIRE : LA CONSTRUCTION DE TOILETTES AMÉLIORE L'ENVIRONNEMENT DES ÉCOLES

La Journée mondiale des toilettes célébrée, le 19 novembre 2023, rappelle chaque année la nécessité de disposer de toilettes salubres, aussi bien dans les villes que dans les villages, pour notre santé. Engagé sur la question, le Gouvernement ivoirien veut accélérer l'accès à des services d'assainissement hygiéniques par la construction de toilettes dans les écoles et dans les ménages. Le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a en effet procédé, un an plus tôt, à la remise symbolique des clés de 1 158 latrines construites pour l'usage des élèves et enseignants de plusieurs régions du Septentrion ivoirien. La "latrinisation" figure encore dans la 2e phase du Programme social du Gouvernement (Ps-Gouv2) qui couvre la période 2022-2024. (Source : CICG)

ASSAINISSEMENT : LA LIBÉRATION DES EMPRISES DES GRANDES ARTÈRES

La libération des emprises des grandes artères des villes, dont les stades ont été retenus pour abriter la 34e édition de la Coupe d'Afrique des nations (CAN 2023), démarre le 1er décembre 2023. C'est ce qu'a annoncé le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, ce lundi 27 novembre 2023, à l'issue de la visite de plusieurs infrastructures dans la commune d'Abobo. "Nous avons envoyé des mises en demeure aux populations qui sont installées sur les grandes artères, le domaine public de façon illégale pour qu'elles partent d'elles-mêmes de façon organisée", a fait savoir le membre du Gouvernement ivoirien.



LA VILLE DE KORHOGO INONDÉE D'ARRÊTS DE BUS SOTRA

La ville de Korhogo est déjà inondée de 280 points d'arrêts de bus de la Société de transports abidjanais (SOTRA), en prélude au démarrage effectif des activités de ladite société. Ces petits poteaux de couleur verte et blanche sont aperçus sur les artères principales pour le bonheur des populations qui sont rassurées et espèrent véritablement que ces bus resteront dans la cité du Poro après la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) de football 2023. Ainsi, la Sotra est dans les murs de la cité du Poro avec 27 bus venus spécialement pour la CAN. Quelques uns circulent déjà en ville, a-t-on constaté.



DEUXIÈME DISTRIBUTION COMMUNAUTAIRE DE VITAMINE A AUX ENFANTS DE 6 À 59 MOIS INTÉGRÉE À L'ADMINISTRATION DE L'AZITHROMYCINE AUX ENFANTS DE 1 À 11 MOIS, POUR L'ANNÉE 2023

Le Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, à travers le Programme national de nutrition (PNN) a organisé, à travers le Programme national de nutrition (PNN), la deuxième distribution communautaire de vitamine A aux enfants de 6 à 59 mois intégrée à l'administration de l'Azithromycine aux enfants de 1 à 11 mois, pour l'année 2023. Elle s'est déroulée, du 24 au 27 novembre 2023, dans les 40 districts sanitaires hors routine. Étaient concernés par cette campagne 79 880 enfants de 1 à 11 mois, 221 645 enfants âgés de 6 à 11 mois et 2 132 310 enfants âgés de 12 à 59 mois. (Source : PNN)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Années Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale